

O.J.D.: 1188 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 13/08/2008 Sección: MELILLA

Páginas: 15

## En esta ocasión los nueve pequeños participantes en

## la actividad se desplazarán a Arcos de la Frontera

Nueve niños diabéticos melillenses viajarán la próxima semana a Arcos de la Frontera en Cádiz, para pasar unos días de verano en un centro de ocio en el que van a desarrollar múltiples actividades lúdicas y formativas de la mano de la Asociación de Diabéticos de Melilla (ADIMEL) que preside Joaquín Rosa.



## Adimel prepara vacaciones especiales para niños diabéticos

J.A.M.

Melilla Hoy

El grupo realizará los trayectos entre Melilla y Málaga por vía aérea y dispondrán, desde el aeropuerto de la capital de la Costa del Sol, de un autobús a plena disposición que les llevará a Arcos de la Frontera. En el proyecto colabora decididamente la Ciudad Autónoma.

Los chavales viajarán con asistencia médico-sanitaria y serán recibidos en el centro de verano por un grupo de educadores en diabetes que dirigirán las diferentes actividades, entre las que se incluyen circuitos rurales, contacto con el medio ambiente, formación en diabetes y todo tipo de juegos.

ADIMEL celebra por segundo año consecutivo este viaje que ha despertado el interés en las familias de los niños diabéticos por cuanto regresan a Melilla con suficientes conocimientos de cara a la administración de la

insulina y de las precauciones necesarias para sobrellevar la enfermedad.

Tras las vacaciones, la institución recupera su programa de encuentros semanales, normalmente los viernes por la tarde, dedicados a los más pequeños, encuentros en los que, combinando ocio y formación, sirven para que el diabético conozca el tipo de diabetes que padece e intercambie conocimientos y experiencias con sus compañeros.